

祝辞

ご卒業にあたり、PTAを代表いたしましてお祝いの言葉を述べさせていただきます。

6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

今年も昨年に引き続き、コロナに振り回される1年となってしまいましたが、そんな中でもみなさんは、大人である私たち保護者が考えるよりも、柔軟に環境の変化に対応し、楽しみを見つけることが出来、本当に素晴らしい才能を持っていると感じました。

これから中学校へ進学するにあたって、これほど安心できることはありません。

2年にわたる、制限される学校生活は大変だったかと思います、ですがこれからの環境は必ず良いほうへ変わっていくはずです。持ち前のプラスの発想と前向きな気持ちで、ぜひ新しい生活に取り組んでみてください。きっと素晴らしい結果が待っていると思います。

保護者の皆さま、本日はお子様のご卒業おめでとうございます。

あつという間の6年間ではなかったでしょうか。今日、節目の日を迎えられたことに、心からお祝いを申し上げます。また、長い間、PTA活動にご協力いただき、ありがとうございました。

昨年度より運動会や授業参観などが制限され、実際に子どもたちが学習に触れる場を見ることができず寂しさもあったと思います。PTA活動においても、ふれあいの場をつくるような活動ができませんでした。

ですが、先程卒業生の皆さんにお話しさせて頂いたとおり、これより先により良い未来があることを信じて、進学後もこれまで通り、これまで以上に、温かく子どもたちを見守っていただけたらと願っています。

ご臨席の校長先生はじめ先生方にも、コロナ禍においても様々な工夫をし、子どもたちに楽しみを提供し続けてくださいました、改めてお礼を申し上げたいと思います、まことにありがとうございました。

今年度のPTAのスローガンは「ありがとう」と「思いやり」の心を育むとさせていただいておりました。誰かにしてもらうことへの感謝、ありがとうの気持ちと、誰かのためにしてあげたいという思いやりの心は、まさに今、ここにいる皆さんに生まれていると感じます。その気持ちを忘れずに新しい3年間も協力して過ごしていきましょう。

最後になりましたが、池田小学校 卒業生の皆さんの輝ける未来と、ご来校の保護者様のご多幸を祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和4年3月24日 多治見市立池田小学校 PTA会長 山本章久